

Volksstimme

Volksstimme vom 19.01.2018

Abendvortrag über den Vogel des Jahres

Halberstadt (je) • Zur ersten Abendveranstaltung 2018 des Heineanums, am Dienstag, 23. Januar, um 19 Uhr sind Interessierte in den Veranstaltungsraum der Museen, Domplatz 36, eingeladen. Der Star ist Vogel des Jahres 2018. Warum der Star? Naturschutzbund Deutschland (NABU) und Landesbund für Vogelschutz in Bayern (LBV) haben ihn gekürt, weil er ein Paradebeispiel dafür sei, wie es um die eigentlich häufigen Vogelarten steht. Rüdiger Becker geht nicht nur auf die Bestandsentwicklung dieser Art ein, sondern informiert auch über deren Biologie.